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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

春日警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和５年７月２８日                  

    午後４時００分から午後４時５０分まで 

開 催 場 所  春日警察署５階大会議室 

 

 

 
出 席 者 

 

警察署協議会 会長以下１２人 

 

警 察 署 

署長、副署長、会計管理官、生安管理官、地域

管理官、刑事管理官、交通管理官、総務第一課

長、総務第二課長、警備課長、総務第二係長 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶】 

本日は暑い中お集まりいただき感謝申し上げる。 

昨今見聞きする事件の中で子供の命が軽んじられているものや、小学生等が亡く

なる水難事故が多く発生し、心を病む思いをしている。 

老子の言葉の中に、「千里の道を歩くときは足下をしっかりと見て一歩踏み出すこ 

とを大切にしなさい」という教えがあるが、定期的に開催される警察署協議会に参

加することも大切な一歩としてしっかり踏みしめたい。 

 

【署長挨拶】 

皆様、公私ともにお忙しい中、また酷暑の中お集まりいただき、心からお礼申し

上げる。 

各種報告事項に対する忌憚のないご意見・ご要望をお願いする。 

 

【懲戒処分に関する報告】 

柳川警察署署員による虚偽有印公文書作成・同行使等に係る懲戒処分について、

同懲戒処分には、同職員が、春日警察署勤務時の行為も含まれているため、協議会

委員に、事案概要、背景・原因、処分年月日・処分内容、再発防止対策を報告した。 

 

【上半期の治安情勢報告】 

１ 刑法犯等の犯罪情勢 

２ 人身交通事故の発生情勢 

 

【春日警察署管内自転車関連事故の概要等について】 
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１ 交通事故の発生状況 

２ 管内における自転車関連事故の特徴 

３ 現在までの諸対策 

・幼稚園や小・中・高校における交通安全教室、市職員等と連携した呼びかけ、 

・事故多発箇所等における指導取締り等 

４ 今後の対策 

・各学校に対するピンポイントの安全教育 

・マスコミを活用した交通安全活動の啓発 

 

【質疑応答】 

〇 委員から、「自転車のヘルメット着用はどれくらい普及しているか。」旨の質 

疑があり、交通管理官から、「５％程度という調査結果がある。」旨回答があり、 

また、署長から、「春日署管内の高校も含む、県下複数の高校をヘルメット着用 

のモデル校に指定しており、ヘルメット着用の普及に取り組んでいる。」旨発言 

があった。 

 

○ 委員から、「高校付近で交通事故が多発している。」旨の発言があり、署長か 

ら、「狭路から交差点に出る際に一時停止しない自転車が多いため、出合い頭の 

衝突事故が多く、交通指導等を徹底したい。」旨発言があった。 

 

 ○ 委員から、「高齢女性が自転車走行中に事故に遭い、ケガをした話を聞いて、 

ヘルメットの着用が大事だと思った。」旨の発言があり、署長が、「事故の衝撃 

で頭から落ちることが多く、大怪我をしないためにもヘルメット着用は重要で 

ある。」旨発言した。 

さらに、交通管理官が、「自転車事故死者の約６割が頭部に致命傷を負ってい 

る。努力義務ではあるが、運転手の安全のため地道に普及活動を行いたい。」旨 

発言した。 

  

○ 委員から、「自転車運転者も交通法規を学べる機会をつくれば、自転車事故を 

減らせると思う。」旨発言があり、署長が、「幼稚園や小学校における幼時教育 

が重要だと考えている。管内の小・中学校を回って、自転車教育を定着化させ 

たいと考えている。」旨発言し、さらに、同委員から、「インフラが整備されて 

自転車が余裕を持って通れるような道路が出来るなら話は別であるが、現実的 

に狭い道を広げることは無理だと思うので、やはり教育しかないと思う。」旨発 

言があった。 

 

○ 委員から、「ＮＴＴを名乗る人物から詐欺まがいの電話を受け、怪しいと思 

い、知人に電話を替わってもらい対応してもらったことで、事なきを得た。こ 

の経験を踏まえて、不審な電話があれば周囲の人に代わってもらい、第三者の 

冷静な頭で対応することが大切だと感じた。」旨の発言があり、生安管理官が、 
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「ＮＴＴや警察、市役所や裁判所等を名乗られると、不安を煽られて慌てる方 

が多いと思うので、あまり多く話し過ぎない方が良い。ニセ電話詐欺は固定電 

話にかかってくることが多いので、まっ太フォンなどの詐欺対策電話を斡旋す 

るなどして対策を講じている。併せて警察への通報もお願いしたい。」旨発言が 

あった。 

 

【閉会】 

以上で令和５年度第２回春日警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


